

**76^e rencontre****22 février 2024 9 h à 16 h**

Club de Golf de Rawdon

3999 Lakeshore drive, Rawdon, J0K 1S0

PERSONNES RESSOURCES

			Présent	Absent
	Isabelle Perreault	Présidente	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
	Vincent Duquette-Rivard (Claudine Ethier)	Coordination	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
	Arianne Sylvestre	Secrétaire	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
	Manon Gilbert		<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
	Isabelle Parent		<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
	Gabriel Blanchet		<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
MRNF	Isabelle Matteau		<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
	Yanick Ouellet		<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
	Anouk Pohn		<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
	Sandrine Paquin		<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>

Observateur :

Invité : Jean-Paul Sénéchal, Groupe Crête

**COMPTE RENDU***Le cumulatif des rencontres est calculé du 1^{er} avril au 31 mars.

MEMBRES			Présent	Absent	Cumulatif	
Autres utilisateurs	Serge-Alexandre Demers-Giroux	Délégué	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	0/8	0/8
	Yasmine Kessaci	Substitut	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	0/8	
Bénéficiaire de garantie d'approvisionnement	Maxime Trudel	Délégué	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	8/8	7/8
	Mathieu Dufresne	Substitut	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	0/8	
	Élizabeth Rivard	Délégué	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	5/8	
	Patrick Provost	Substitut	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	6/8	
	Réjean Lachance	Délégué	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	0/8	
	Éric Chiasson	Substitut	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	0/8	
Communauté Atikamekw de Manawan	Paul-Émile Ottawa	Délégué	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	0/8	0/8
	Kevin Dubé	Substitut	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	0/8	
	Jean-Noël Dubé	Substitut	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	0/8	
Conseil régional de l'environnement	Aurélié Charpentier (Denise Trudel)	Délégué	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	5/5	5/8
	Renald Breault	Substitut	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	0/8	
Détenteur de bail de piégeage	Robert Papineau	Délégué	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	4/8	8/8
	Marc Gauthier	Substitut	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	4/8	
Détenteur de bail de villégiature	Michel Moreau	Délégué	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	3/8	4/8
	Bertrand Grenier	Substitut	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	4/8	
MRC de D'Autray	Jean Hubert	Délégués	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	3/8	8/8
	Michael C. Turcot	Substitut	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	0/8	
	VACANT	Substitut	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	0/8	
MRC Matawinie	Claudine Ethier (Félix Nadeau- Rochon)	Délégué	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	7/8	6/8
	Philippe Gaudet (Alexandre Mathieu- Vaugeois)	Substitut	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	4/8	
	Réjean Gouin	Substitut	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	1/8	
Organisme de bassin versant	Delphine Deléglise	Délégué	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	5/8	5/8
	Stéphanie Chabrun	Substitut	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	0/8	
Organismes gestionnaires de ZEC	Nathalie Poitras	Délégué	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	5/8	6/8
	Julie Lachance	Substitut	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	6/8	
	Pierre Éli Brissette (François Couture)	Délégué	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	5/8	
	Robert Gauvin	Substitut	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	5/8	
Organisme – Réserves fauniques	Jonathan Lasnier (Patrick Gendreau)	Délégué	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	4/8	4/8
	Francis Desjardins	Substitut	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	0/8	
Titulaire de permis de pourvoirie	Jonathan Leblond	Délégué	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	0/8	5/8
	François Trottier	Substitut	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	0/8	
	Myriam Poirier	Délégué	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	4/8	
	Simon Martin De-Bujanda	Substitut	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	0/8	
Titulaire d'un permis d'exploitation d'érablière	Alan Bryson quitte à 11h48 du Teams	Délégué	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	4/8	4/8
	Martin Pilette (Guy Breault)	Substitut	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	1/8	
Véhicules hors route	Michaël Barras	Délégué	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	2/8	4/8
	Patrick Ricard	Substitut	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	2/8	

**Objectifs de la rencontre**

- Adopter la mesure d'harmonisation exceptionnelle – transport de bois en période de chasse
- Prendre position sur la demande de représentativité de la SDPRM
- Recevoir de l'information concernant la prochaine consultation publique PAFIO
- Adopter les mesures d'harmonisation d'une partie de la planification

Projet d'ordre du jour

Affaires administratives		
9 h à 9 h 05	1. Mot de bienvenue	Isabelle Perreault
9 h 05 à 9 h 10	2. Objectifs	Isabelle Perreault
9 h 10 à 9 h 15	3. Adoption du projet d'ordre du jour	Isabelle Perreault
9 h 15 à 9 h 20	4. Adoption du projet de compte rendu de la rencontre du 12 décembre 2023	Isabelle Perreault
9 h 20 à 9 h 30	4.1. Suivis de la rencontre du 12 décembre 2023	Vincent D.-R.
Dossiers pour décision		
9 h 30 à 10 h	5. Mesure générique exceptionnelle – transport de bois période de chasse	
10 h à 10 h 30	6. Représentativité de la Société de Développement des parcs de la Matawinie (SDPRM) à la Table GIRT	Vincent D.-R.
10 h 30 à 10 h 45	PAUSE	
Dossiers pour discussions		
10 h 45 à 11 h	7. Suivi du comité acéricole – rencontre du 15 janvier 2024	Vincent D.-R.
11 h à 11 h 15	8. Suivi du comité AIPL – rencontre du 14 février 2024	Vincent D.-R.
Dossiers pour informations		
11 h 15 à 11 h 30	9. Réflexion l'avenir de la forêt – Consultation publique	Vincent D.-R.
11 h 30 à 11 h 40	10. Territoire incompatible aux activités minières (TIAM) – suspension temporaire	Claudine Ethier
11 h 40 à 11 h 50	11. Calendrier des activités de chasse	Vincent D.-R.
11 h 50 à 12 h 00	12. Pont chemin Broquerie kilomètre 29	Vincent D.-R.
12 h à 13 h	DÎNER	
13 h à 13 h 30	13. Liste des secteurs à harmoniser 2024-2025	Isabelle Parent
13 h 30 à 14 h 30	14. Consultation publique PAFIO du 15 mars au 9 avril 2024	Vincent D.-R. et MRNF



Harmonisations des secteurs d'interventions		
14 h 30 à 15 h 00	15. Adoption de l'harmonisation des travaux sylvicoles non commerciaux 2024-2025	Isabelle Parent
15 h 00 à 15 h 30	16. Adoption des mesures d'harmonisation de travaux sylvicoles commerciaux	Isabelle Parent
	16.1. BERGERAC NE MONTAGNAC	
	16.2. CORNEMUSE	
	16.3. BROUILLE	
	16.4. LUMINA (BMMB)	
Fermeture de la rencontre		
15 h 20 à 15 h 45	17. Affaires diverses	
15 h 45 à 15 h 55	18. Évaluation de la rencontre	Vincent D.-R.
15 h 55 à 16 h 00	19. Prochaine rencontre	Isabelle Perreault



DISCUSSION	SUIVIS
1. Mot de bienvenue La rencontre débute à 9 h 06. Mme Isabelle Perreault, présidente de la Table GIRT 062 et mairesse de la municipalité de Saint-Alphonse-Rodriguez et préfet de la MRC de Matawinie souhaite la bienvenue aux délégués	
2. Objectifs Mme Perreault procède à la lecture des objectifs de la rencontre.	
3. Adoption du projet d'ordre du jour L'ordre du jour et les documents nécessaires à la rencontre ont été déposés le 15 février 2024 dans la section Accès aux membres . Le projet d'ordre du jour est adopté avec l'ajout du point 13.1 Mode d'assistance à la Table GIRT et les affaires diverses demeurent ouvertes.	
4. Adoption du projet de compte-rendu de la rencontre du 12 décembre 2023 Le compte rendu de la rencontre et les documents de suivi ont été déposés le 18 janvier 2024, dans la section Accès aux membres . Le projet de compte rendu de la rencontre est adopté.	
4.1 Suivi de la rencontre du 12 décembre 2023 6. Suivi de la formation Forêt ouverte Fournir une procédure écrite pour faciliter l'importation de la carte prédéfinie 13.3 COP 15 au Québec Le lien web du rapport de consultation publique du Plan Nature a été déposé dans l'accès aux membres le 21 février 2024 13.4 Date TGIRT 2024 Les dates de rencontre de l'année 2024 ont été transmises aux membres le 19 décembre 2023.	
Suivis de la rencontre du 27 avril 2022 5.3 Réseau routier stratégique à maintenir et à développer Valider que les chemins stratégiques ou fréquemment utilisés pour le transport de bois ne soient pas exclus des programmes de subvention pour la voirie forestière (MRNF) 12.1 Information concernant l'état du réseau routier multiusage Inviter les délégués à visiter la carte de transport des bois des Laurentides pour valider l'intérêt d'importer l'outil dans Lanaudière.	
Suivis de la rencontre du 8 décembre 2021 6 Mesure d'harmonisation générale – transport de bois en période de chasse Une rencontre du comité s'est tenu le 15 janvier 2024 à ce sujet.	



<p><i>Suivis de la rencontre du 22 juin 2021</i></p> <p><u>5 Stratégie régionale de production de bois</u></p> <p>Présenter un devis type de travaux d'éducation de peuplement</p>	
<p><i>Suivis de la rencontre du 27 mai 2021</i></p> <p><u>7 Dérogation COS – Constats d'application</u></p> <p>Présenter les résultats de suivi faunique lorsqu'ils seront disponibles.</p> <p><u>12.1 Possibilité forestière 2023-2028</u></p> <p>Présenter les résultats du projet de recherche sur l'évaluation de la qualité des bois sur pieds.</p>	
<p><i>Suivis de la rencontre du 27 avril 2021</i></p> <p><u>5 Mise à jour de la carte de suivi des travaux</u></p> <p>Ajouter les limites des bassins versants, les informations concernant les baux de villégiature et les sentiers à la carte interactive en ligne.</p>	
<p><i>Suivis de la rencontre du 29 septembre 2021</i></p> <p><u>6 Synthèse des activités de la Table GIRT 062 pendant la période de confinement</u></p> <p>Transmettre aux délégués la liste des éléments à inscrire sur les cartes pour en faciliter l'analyse.</p>	
<p><i>Suivis de la rencontre du 30 janvier 2020</i></p> <p><u>8 Prévisibilité de la planification forestière et processus d'harmonisation</u></p> <p>Faire un bilan de la rencontre de décembre 2020</p> <p><u>9 Projet PAFIO décennal</u></p> <p>Présenter les prévisions forestières à long terme et des ateliers de travail.</p>	
<p><i>Suivis de la rencontre du 9 juillet 2018</i></p> <p><u>11.4 Audit FSC</u></p> <p>Demander aux auditeurs FSC de venir présenter la démarche d'audit lors d'une prochaine rencontre de la Table GIRT.</p>	
<p><i>Suivis de la rencontre du 24 mai 2018</i></p> <p><u>8 Sous-comité – Paysage</u></p> <p>Modifier le libellé de la définition, de la mise en contexte et de certains objectifs.</p>	
<p><i>Suivis de la rencontre du 7 décembre 2016</i></p> <p><u>8 Discussion avec des entrepreneurs non commerciaux</u></p> <p>Poursuivre le contact avec les entrepreneurs non commerciaux afin de convenir s'il est pertinent de les inclure à la Table GIRT 062.</p>	
<p><i>Suivis de la rencontre du 20 août 2015</i></p> <p><u>5.1 Chemins multiusages et harmonisation du transport forestier</u></p> <p>Prévoir une présentation des résultats de l'inventaire du réseau routier en pourvoirie réalisé par la FPQ</p>	



<p>5. Mesure générique exceptionnelle – Transport de bois en période de chasse</p> <p>Le compte rendu de la rencontre du 16 janvier est présenté. La proposition de la carte ne fait pas l'unanimité. Les travaux du comité vont se poursuivre et une proposition devrait être soumise pour la prochaine Table GIRT, notamment à propos des éléments suivants :</p> <ul style="list-style-type: none">• Identifier le chemin du km 42 pour connecter la route 63 et la réserve faunique Rouge-Matawin.• Ajouter les délimitations de l'UA.	Prévoir une rencontre du comité afin de lui soumettre une proposition et une carte au Comité de travail sur le réseau routier avant un retour à la Table GIRT (Coordination TGIRT)
<p>6. Représentativité de la Société de Développement des parcs de la Matawinie (SDPRM) à la Table GIRT</p> <p>La SDPRM souhaite obtenir un siège de délégué avec un droit de vote. Bien que la délégation des parcs régionaux relève de la MRC, la présence de la SDPRM permettrait un meilleur arrimage avec les opérations et la planification de développement des parcs dans l'ensemble des dossiers auxquels touche la Table GIRT.</p> <p>Des craintes sont émises que l'ajout d'un siège pourrait alourdir les travaux de la Table GIRT et déséquilibrer les différents intérêts des délégations. Il est suggéré d'offrir un poste d'observation à la SDPRM. Toutefois, les balises entourant la présence d'un observateur dans les règles de fonctionnement de la Table GIRT ne visent pas ce type de situation. La SDPRM souhaite s'impliquer en amont, mieux comprendre la planification forestière et être une meilleure partie prenante au processus d'harmonisation.</p>	Inviter la SDPRM à présenter sa demande à la Table GIRT et assister à une rencontre (Coordination TGIRT)
<p>7. Suivi du comité acéricole – rencontre du 15 janvier 2024</p> <p>Le compte rendu de la rencontre du 15 janvier est présenté. Ledit compte rendu est disponible sur le site web de la Table GIRT dans l'accès aux membres.</p> <p>La prochaine rencontre aura lieu lorsque les producteurs et productrices acéricoles détenteur d'un permis en terre publique auront signifié leur intention d'agrandissement pour les 10 à 20 prochaines années. Ceci permettra d'identifier des PAP et PAMT et continuer les travaux du comité acéricole. La rencontre aura lieu cet été.</p>	
<p>8. Suivi du comité AIPL – rencontre du 14 février 2024</p> <p>Le compte rendu de la rencontre du 14 février est présenté. Ledit compte rendu est disponible sur le site web de la Table GIRT dans l'accès aux membres.</p> <p>Il est soulevé que le comité désire avoir un atelier de réflexion accompagné d'un expert pour discuter des enjeux en lien avec les AIPL.</p>	Prévoir une rencontre du comité AIPL pour discuter des enjeux (Coordination Table GIRT)

**9. Réflexion l'avenir de la forêt – Consultation publique**

Le MRNF a lancé une consultation publique sur l'avenir de la forêt du 13 février jusqu'au 12 avril. Cette démarche est l'occasion d'élaborer une vision d'avenir partagée entre les divers intervenants et intervenantes et d'identifier des solutions d'adaptation, notamment aux changements climatiques, pour assurer la pérennité de nos forêts.

Les travaux des Tables de réflexion sur l'avenir de la forêt se dérouleront en ligne, par le biais d'une consultation publique, ainsi que dans les différentes régions forestières du Québec lors de rencontres sur invitation. Il est possible de répondre à un sondage et déposer des mémoires à l'adresse suivante :

<https://consultation.quebec.ca/processes/avenir-foret?locale=fr>

10. Territoire incompatible aux activités minières (TIAM) – Suspension temporaire

La MRC de Matawinie planifie actuellement le renouvellement de sa suspension temporaire sur les activités minières, qui arrivera à échéance en mai 2024. Ce renouvellement permettra d'ajuster les secteurs où s'appliquera cette suspension temporaire pour les 6 mois subséquents. Les membres de la Table GIRT sont invités à transmettre leurs besoins d'exploitation de sablières et de gravières de manière à minimiser les impacts de la suspension sur leurs activités, notamment les opérations forestières :

- 1^{er} mars 2024 — Date limite pour transmettre à la MRC de Matawinie la prévision des besoins en sablières et gravières (fichiers de formes) ;
- 1^{er} mars au 5 avril 2024 — Démarche de concertation locale avec les municipalités concernées et la communauté de Manawan ;
- 17 avril 2024 — Adoption de la suspension temporaire révisée par le Conseil de la MRC ;
- Mai 2024 — Renouvellement de la suspension temporaire.

La personne ressource de ce dossier est Mme Evelyne Ricard, aménagiste à l'adresse ericard@matawinie.org ou au 450 834-5441 poste 7072.

Transmettre les résolutions de la MRC concernant les OGAT mine et les TIAM (MRC de Matawinie)

11. Calendrier des activités de chasse

Le calendrier des activités de chasse est grandement utilisé par Rexforêt et certains délégués de la Table GIRT. Il est demandé d'inclure la chasse pour le gros gibier pour tout type d'arme à feu. La chasse au petit gibier peut être retirée.

Construire le calendrier de chasse (Coordination TGIRT)

12. Pont chemin Broquerie kilomètre 29

Des préoccupations sont soulevées par rapport à l'avis de fermeture au transport lourd du pont du chemin de la Broquerie situé au kilomètre 29. Ce pont offre un accès à la ZEC, mais aussi a beaucoup de territoire (ZEC, pourvoirie, site de villégiature, etc.). Le MRNF indique que ce pont est en fin de vie et qu'il nécessiterait une reconstruction complète. Les couts sont estimés à 300 000 \$.

Puisque ce pont donne accès à plusieurs territoires et qu'il est utilisé par un grand nombre d'utilisateurs, il est proposé de collaborer à déposer un projet commun pour la reconstruction avec le programme de restauration de traverses de cours d'eau (RTCE).

Convoquer un comité pour le pont du chemin de la Broquerie (Coordination TGIRT)

**13. Liste des secteurs à harmoniser 2024-2025**

Isabelle Parent, du MRNF, présente la liste des secteurs à harmoniser et prioritaires à la récolte.

Un rappel est fait concernant le manque de prévisibilité étant donné le moratoire de Manawan sur l'exploitation forestière. La banque de chantier harmonisé ne permet pas de couvrir une année de récolte pour l'instant. Les comités ciblés des chantiers ESOX, LORIO et LILIANE vont commencer sous peu et il est souhaité qu'il soit harmonisé d'ici la fin de la consultation publique.

14. Consultation publique PAFIO du 15 mars au 9 avril 2024

Le ministère des Ressources naturelles et des Forêts présente la consultation publique PAFIO 2024 qui aura lieu du 15 mars au 9 avril 2024. Les secteurs d'interventions potentiels (SIP) par groupe d'utilisateurs sont présentés.

Le Ministère souhaite échanger avec les utilisateurs de la forêt sur leurs intérêts et leurs préoccupations en lien avec les activités forestières planifiées. Un questionnaire sera acheminé aux délégués afin d'offrir un soutien approprié pendant la consultation publique. Certains délégués travaillent déjà en amont et soumettent des préoccupations dans le cadre de la consultation publique. Ils jouent également un rôle de facilitateur pour amener les utilisateurs à émettre des commentaires.

La séance d'informations aura lieu le 27 mars 2024 de 14 h à 19 h à l'église de Sainte-Émélie-de-l'Énergie au 350 rue principale et les délégués y sont invités.

15. Adoption de l'harmonisation des travaux sylvicoles non commerciaux 2024-2025

La liste des travaux sylvicoles non commerciaux pour l'année 2024-2025 est présentée.

Certaines modifications sont demandées par les délégués. Il est demandé d'ajouter que la mesure d'harmonisation adoptée sera transférée à Rexforêt **pour information** dans tous les cas où Rexforêt est mentionné.

CASEY : Ajouter « pour les travaux faits lors de la période estivale » à l'endroit de la mesure d'harmonisation du RLTP.

16. Adoption des mesures d'harmonisation de travaux sylvicoles commerciaux**16.1 BERGERAC NE MONTAGNAC**

- La mesure d'harmonisation concernant l'ambiance de chasse est présentée;
- Les deux mesures d'harmonisation concernant l'habitat faunique sont présentées;

Les mesures d'harmonisation proposées pour ce territoire ont été adoptées à l'unanimité.

La Table GIRT 062 émet un avis favorable à la fermeture de chemin en implantation dans le cadre de la réalisation des travaux puisqu'aucune préoccupation n'a été émise à cet effet.



16.2 CORNEMUSE

- Les quatre mesures d'harmonisations concernant le paysage sont présentées;
- Les deux mesures d'harmonisation concernant l'habitat faunique terrestre sont présentées;
- La mesure d'harmonisation concernant l'habitat faunique aquatique est présentée;
- La mesure d'harmonisation concernant l'acériculture est présentée;
- Les deux mesures d'harmonisation concernant la quiétude sont présentées;
- Les deux mesures d'harmonisation concernant le maintien des infrastructures sont présentées;
- La mesure d'harmonisation concernant la cohabitation et la sécurité est présentée;

Les mesures d'harmonisation proposées pour ce territoire ont été adoptées à l'unanimité.

La Table GIRT 062 émet un avis favorable à la fermeture de chemin en implantation dans le cadre de la réalisation des travaux puisqu'aucune préoccupation n'a été émise à cet effet.

16.3 BROUILLE

- La mesure d'harmonisation concernant l'habitat faunique aquatique est présentée;
- Les deux mesures d'harmonisation concernant l'habitat faunique terrestre sont présentées;
- La mesure d'harmonisation concernant le paysage est présentée;
- Les deux mesures d'harmonisation concernant l'accès au territoire sont présentées;
- La mesure d'harmonisation concernant la protection est présentée;

Les mesures d'harmonisation proposées pour ce territoire ont été adoptées à l'unanimité.

La Table GIRT 062 émet un avis favorable à la fermeture de chemin en implantation dans le cadre de la réalisation des travaux puisqu'aucune préoccupation n'a été émise à cet effet.

16.4 LUMINA

- La mesure d'harmonisation concernant l'ambiance de chasse est présentée;
- Les deux mesures d'harmonisation concernant l'habitat faunique terrestre sont présentées;

La fiche sera modifiée afin de changer la sortie des bois au km 45.

Les mesures d'harmonisation proposées pour ce territoire ont été adoptées à l'unanimité.

La Table GIRT 062 émet un avis favorable à la fermeture de chemin en implantation dans le cadre de la réalisation des travaux puisqu'aucune préoccupation n'a été émise à cet effet.

Changer km sortir des bois au 45

**13. Affaires diverses****13.1 Mode d'assistance à la Table GIRT**

À la demande de certains délégués, les rencontres des comités ciblés et de la Table GIRT seront maintenant offertes en mode hybride. En ce qui concerne les rencontres de comités ciblés, la coordination de la Table GIRT ne voit pas d'inconvénient d'avoir un mode hybride puisque les rencontres sont pour une demi-journée. En ce qui concerne les rencontres de Table GIRT, il est fortement recommandé de continuer d'être en présentiel pour la dynamique et la richesse des échanges de la Table GIRT.

14. Évaluation de la rencontre

Les membres sont satisfaits de la rencontre.

Un désir de modifier la façon de présenter les fiches d'harmonisations est soulevé. Lors de suivi des comités, il est également souhaité de mieux mettre en contexte les travaux du comité et expliquer les nouveaux acronymes.

15. Fermeture de la rencontre

La rencontre se termine à 16 h 30. La prochaine rencontre se tiendra le 19 mars 2024 de 9 h à 16 h.